

El Cabildo de Tenerife expone el Mapa de Accesibilidad de la isla a una veintena de colectivos de discapacidad

El Cabildo de Tenerife ha organizado un encuentro con las entidades y asociaciones representantes de personas con discapacidad para presentar el primer 'Mapa de Accesibilidad de la isla de Tenerife' y recoger sus aportaciones, con la idea de seguir mejorando los ámbitos de esta herramienta.

La reunión a la que asistieron representantes de 20 asociaciones implicadas en materia de discapacidad de la isla estuvo presidida por las consejeras de Presidencia, Hacienda y Modernización y de Acción Social, Berta Pérez y Marián Franquet, respectivamente, quienes destacaron que este primer mapa sobre la accesibilidad de los núcleos urbanos de la isla y sus principales zonas de interés turístico es solo un "punto de partida" de un trabajo en el que es importante contar con la implicación de ayuntamientos y asociaciones.

Junto a ellas participaron también el director insular de Modernización, Daniel González, y la responsable de Accesibilidad de la Sociedad Insular para la Promoción de las Personas con Discapacidad (Sinpromi), Dulce Torres.

Berta Pérez explicó que a través de este proyecto "se ponen las tecnologías de la información al servicio de las personas con discapacidad, de manera que se pueda avanzar para conseguir que Tenerife sea una isla accesible tanto para las personas con discapacidad como para aquellas que tienen problemas de movilidad o comunicación".

Por su parte, Marián Franquet destacó que este primer diagnóstico, que recoge información de los 31 municipios de la isla, "es una herramienta estratégica para trabajar coordinadamente con los ayuntamientos y seguir avanzando en la consecución de la accesibilidad".

Por eso, dijo, "nos hemos reunido con las entidades y asociaciones que representan a las personas con discapacidad, para que realicen sus aportaciones, ayudando a identificar e incluir todas aquellas situaciones que aún no están recogidas en el mapa y lograr el mayor grado de accesibilidad de la isla".

Al encuentro, celebrado en la sede de la ONCE, acudieron representantes de esta entidad, así como de las asociaciones Queremos Movernos; Montaña para Todos; CoordiCanarias; Funcasor; Parkinson Tenerife; Acufade; Fundación Sonsoles Soriano; Probosco; Afiten; Acamán; Prominsur; Adissur; Apreme; Quiero ser como Tú, Ayudame; Asocide Canarias; Orobal, Adacea; Aoten y Atelsam, recoge una nota del Cabildo.

CASI 2.000 HECTÁREAS Y 661 KILÓMETROS

El mapa, que fue encargado por el área de Presidencia, Hacienda y Modernización a Sinpromi, contempla el análisis de una superficie urbana global de 1.938 hectáreas y 661 kilómetros de recorridos peatonales.

A través de él se puede conocer el estado actual de los núcleos urbanos de los municipios de la isla así como de determinadas áreas turísticas y establecer líneas estratégicas de actuación, para impulsar su transformación y mejora, por lo que resulta un instrumento básico para la gestión y planificación de proyectos para la mejora de la accesibilidad, en todo el ámbito insular.

Además, ofrece información a personas residentes y visitantes sobre la accesibilidad de lugares públicos y de interés turístico, mediante su implementación en plataformas de información pública.

Toda la información puede consultarse a través del visor de la empresa pública de Grafcan, <https://visor.grafcan.es/visorweb/#>, en la pestaña insular, dentro de la carpeta de Tenerife.

Además, está publicado en formato reutilizable en TenerifeData (<https://www.tenerifedata.com>) para que las empresas que lo deseen puedan descargarla y aprovecharla para enriquecer o poner en marcha nuevos servicios.